

Canciller cubano señala a Estados Unidos como la principal amenaza para América Latina (+ Tuit)



La Habana, 13 mar (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, señaló a Estados Unidos como la principal amenaza a la estabilidad, la paz y el bienestar de América Latina.

En su cuenta en Twitter, calificó de irresponsables las declaraciones del jefe del Comando Sur, Craig Faller, quien al testificar ante el Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes, anunció un aumento de la presencia militar estadounidense en el hemisferio para 2020.

[#EEUU](#) constituye la principal amenaza a la estabilidad, paz y bienestar del hemisferio. Lo confirman declaraciones irresponsables del J' del Comando Sur junto a renovación de agresiva orden ejecutiva q considera a [#Venezuela](#) una amenaza "inusual y extraordinaria" a

su seguridad.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [March 13, 2020](#)

De acuerdo con lo declarado por Faller este jueves, 'esto incluirá un mayor despliegue de barcos, aviones y fuerzas de seguridad para contrarrestar una serie de amenazas'.

El canciller cubano afirmó que ese anuncio, junto a la renovación de la orden ejecutiva de Washington que considera a Venezuela una amenaza 'inusual y extraordinaria' a su seguridad, confirman la política agresiva de la Casa Blanca en el hemisferio. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/216743-canciller-cubano-senala-a-estados-unidos-como-la-principal-amenaza-para-america-latina-tuit>



Radio Habana Cuba